

Voici l'acte de baptême inscrit dans les registres de Beauport :

“ Le deux juillet mil sept cent quatre-vingt-douze, par nous soussigné, évêque de Capse, présence de Messire Renaud, curé de Beauport, a été baptisé Edouard-Alphonse, né le 20 de juin dernier, du légitime mariage de Monsieur Ignace Michel Louis Antoine de Salaberry, Seigneur de Montmorency, l'un des juges de paix de Sa Majesté etc., et de dame Catherine de Hertel ; le parrain a été Son Altesse Royale Monseigneur le Prince Edouard d'Angleterre, chevalier du très noble Ordre de la Jarretière et de l'Ordre très illustre de St-Patrick, colonel du Régiment Royal Fusiliers, Commandant à Québec, etc., etc., etc. ; la marraine madame Alphonsine Thérèse Bernadine Julie de Mongenêt de St-Laurent, Baronne de Fortisson, qui ont signé avec nous.” (Suivent les signatures).

Mgr H. Têtu

L'acadien Beaulieu. (IX, X, 974.)—Dans son ouvrage *Un pèlerinage au pays d'Évangéline*, M. l'abbé Casgrain raconte comme suit le coup de main accompli par Beaulieu lors de la déportation des Acadiens :

“ Pendant que les transports cinglaient sur la baie de Fundy, un Acadien de Port-Royal, du nom de Beaulieu, ancien navigateur au long cours, ayant demandé au capitaine du navire où il était détenu, avec 284 autres exilés, en quel lieu du monde il allait les conduire :

“—Dans la première île déserte que je rencontrerai, répondit-il insolemment. C'est tout ce que méritent des papistes français comme vous autres.

“ Hors de lui-même, Beaulieu qui était d'une force peu ordinaire, lui asséra un coup de poing qui l'éten-